

そよかぜ

令和4年5月号

社会福祉法人 明康会
HP: <http://shiun.or.jp>



▽▲爽快ですね（鯉のぼり見学）

▲晴天に恵まれた桜見会



▽▲近くの自然公園まで遠足です



デイサービスの皆さんにも桜の名所めぐりや、森林浴を楽しんでいただきました

悠々と泳ぐ鯉のぼりを見てると、自然と体が動きま



4月、5月のイベントは晴天にも恵まれ、お外で思う存分過ごしていただきました。皆さんの笑顔が印象的！！

【紫雲荘】



▲転倒防止の勉強会から



感染症対策講習会（さくら荘）

どんなに注意していても感染することや転倒事故につながることも…。各施設では定期的に処遇会議を開催。各種委員会毎にテーマを設け、マニュアルの確認や利用者様との日頃の接し方について職員全員で考え、次なる行動に生かしています。

利用者様が
安心して暮らせるように…
処遇会議を開催



お疲れ様です！
（ディサービスの母の日会から）



（さくら荘）

きれいな芍薬ですね
（利用様のお宅から）



お母さんありがとう！ 今日という日によきことが訪れますように…。感謝を込めて心ばかりの品をプレゼント。（ディサービスの母の日会）



▲季節の貼り絵を皆さんで作製。ご自宅に飾っていただけます。



次回はお外に出ましょね
（桜花と一緒に記念撮影/桜見会）



サラリーマンの名言

「努力するという事は、うんちをする事と同じである。」

1 踏ん張ること 2 毎日する事 3 水に流すこと 4 その姿は決して人には見せないこと
この言葉は、ある有名なサラリーマンの名言です。とても深いですね。ひと笑いさせられました。この例えは、現代の日常生活にも必要だと思います。感染症・ハラスメント・ストレス等、肩身の狭い世の中ではありますが、そのような時代でも、利用者様・従業員共々息抜き・笑顔を忘れず、このコロナ禍を過ごしていければと思います。

ちなみに、あるサラリーマンとは野原ひろしさんのことです。

特別養護老人ホーム 紫雲荘
施設長 酒井 亮

少しでも皆さんに楽しんでいただけるように、お誕生会やお花見会、母の日の催し物も知恵を絞ってひと工夫。利用者様の笑顔が一番…。

▼ご自宅でもろうそくを灯してお祝いしましょうね
（ディサービスのお誕生会）



●創立30周年記念事業で制服を新調しました



近くのお家へお花見へ☆



お花とってもきれいだったね!



さくらこども園



◀バスに乗って宮山ふるさとふれあい公園へ! 何色のこいのぼりがあったかな??



去年初めて試みたお米作り。今年もはじめました☆

▼ネギの収穫☆給食の材料に! 自分たちで収穫した野菜はとってもおいしいよ!!



▲1つは「小鳥さんの分」
1つは「虫さんの分」
1つは「みんなの分」
バケツに3つ植えました☆

お米作り体験

編集後記

3月18日に第2回卒園式が行われ、26名の園児が巣立ちました。なんと!「筑西市議会だより」(第73号)の表紙に、4月6日に行われた小学校入学式当日の4名の卒園児が掲載されていました。卒園後20日足らずですが、大きく成長した姿に頬が緩みました。

令和4年度は、新入園児が15名入り賑やかな生活を送っています。集団生活にも慣れ、1つ1つ新しいことを吸収し成長していく姿を見守って参ります。昨年に引き続き、自然観察や食育に力を入れ、五感を育みたいと思います。

そうぞ、本年もよろしくお願ひいたします。
園長 酒井久子



森で遊ぼう!



隣接した森がみんな大好き☆
木登りや丸太遊び、ブランコにどんぐり拾い!
これからの季節は虫捕りも☆
遊び方は無限大!!